

## Délégation d'ANGOULEME – LISA

### 3 POINTS A RETENIR DE TOULOUSE

31 mai 2015

	<b>Eloïse BAILLOU</b>	<b>Valentin MONTEIRO</b>
<b>Un moment fort des journées toulousaines que je retiens</b>	La seconde soirée interculturelle où chaque pays a montré sa culture, ses différences, ses souffrances aussi (Népal). Emouvant.	Le 1 <sup>o</sup> jour quand on s'est retrouvé tous ensemble, là j'ai réalisé que le projet était important. La diversité des personnes présentes m'a fait comprendre l'urgence de « sauver » le climat.
<b>Une proposition, un point important du pacte qui me semble des plus importants</b>	La sensibilisation de tous, et des jeunes en particulier, la nécessité d'agir et de bouger. Faire de l'éducation	La sensibilisation de tous, et des jeunes en particulier, la nécessité d'agir et de bouger. Faire de l'éducation
<b>Perspectives : que fait-on en premier dans les prochains mois ?</b>	Refaire un crowdsourcing plus grand et le faire savoir.  Faire un projet de sensibilisation des jeunes du lycée afin de les impliquer. J'ai eu un «déclic» à Toulouse. Je veux agir.	Idem crowdsourcing ... Entamer une action envers les primaires. Pour cela préparer des binômes de notre lycée qui interviendraient dans des classes des écoles du quartier ou près de chez nous. Commencer ce projet dès la rentrée.